
DES CEINTURES NOIRES AU CLUB KARATE SILLINGY 2007/2008 

 

Mr CONTE Maxime 17 ans, pratiquant depuis la naissance du club en 1998 est un des 

exemples du club en tant qu’élève allant dans le sens de l’étude du karaté-do et il vient de 

réussir sa ceinture noire 1er Dan dans l’option tradition. 

Mr GIMENO Alexandre ayant le même profil que Maxime a réussi son tronc commun et 

devient ceinture noire technique ; ayant choisi l’option compétition il doit confirmer par la 

réussite d’un certains nombres de combat afin de passer 1er Dan. 

Cet énorme travail de fond effectué depuis toutes ces années va permettre à Maxime et 

Alexandre d’assister le professeur car ils ont , malgré leur jeune âge, une expérience 

importante et ont voulu prendre leur temps avant de passer la ceinture noire qui est le 

passage obligé pour une personne voulant passer ses diplômes d’enseignant. 

Nous avons posé quelques questions au professeur Mr VITULANO afin d’en savoir un peu 

plus. 

D.L : pourquoi ont-ils attendu 10 ans avant de passer la ceinture noire ? 

Mr VITULANO : Ou est l’intérêt de faire passer la »noire » à des enfants de 14 ans (âge 

minimum) ? Formater des individus dans un programme très précis sans sortir des sentiers 

battus est une façon très occidentale d’amener des élèves à des soi-disant compétences et à 

l’obtention d’un diplôme qui satisfait un certain égo mais n’amène pas à une véritable 

recherche du BUDO ainsi qu’à une véritable connaissance de son art. 

D.L : Pourquoi, dans ces conditions, Maxime et Alexandre ont passé leur ceinture noire. 

Mr VITULANO : c’est la condition obligatoire afin de passer le diplôme d’enseignant malgré 

qu’ils m’assistent depuis un moment ; c’est leur désir et un de leur objectif, ils souhaitent 

porter le flambeau et la passion de cet art. Ce n’est pas la ceinture noire qui donnera les 

compétences mais il faut accepter le règlement de notre fédération ; les élèves savent que 

tout est axé sur l’expérience, la remise en question. Une voie difficile car les lettres de 

noblesse de cet art ne sont pas faciles à suivre, le chemin est jonchée d’embûches et, des 

personnes « bien attentionnées », au nom d’une pédagogie nouvelle proposeront des 

méthodes de facilité et sportives. 

     



 


